
 
 

COLLEGIO DOCENTI ISIS “VALDARNO” 

 

 

VERBALE N. 2                                                                                                  A.S 2023-2024 

 

Il giorno 31ottobre 2023 alle ore 15.00 a seguito di regolare convocazione si è riunito il Collegio dei 

Docenti unitario dell’ISIS VALDARNO presso il Centro di GeoTecnologie via Vetri Vecchi 34, per 

discutere il seguente ordine del giorno:  

 

L’ordine del giorno è integrato con il punto 12: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 

3. Organigramma a.s. 2023-2024; 

4. Progetti per l’ampliamento dell’offerta formativa a.s. 2023-2024; 

5. Classe 4.0 con tecnologia Apple a.s. 2024-2025; 

6. Laboratori delle competenze; 

7. Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2022-2025 – Aggiornamento; 

8. “Guida sintetica per l’accoglienza delle studentesse e degli studenti che si avvalgono della 

Legge 104/92” – Aggiornamento; 

9. Viaggi di istruzione a.s. 2023-2024 – Comunicazioni; 

10. Comitato per la valutazione dei docenti – Individuazione dei due docenti scelti dal 

Collegio dei Docenti; 

11. Nomina dei docenti Tutor – Comunicazioni del Dirigente scolastico; 

12. INVALSI – Esiti prove a.s. 2022-2023; 

13. Varie ed eventuali.  

 

Presiede la riunione il dirigente scolastico prof. Roberto Santi, funge da segretario il prof. Giovanni 

Terracciano. 

 

 



 
 

 

All’inizio dell’incontro interviene il prof. Giovanni Fabbri che propone un minuto di raccoglimento per 

ricordare gli alunni e i docenti deceduti nel precedente a.s. e in particolare il prof. Marcello Botrugno 

deceduto prematuramente all’inizio di questo a.s. 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;   

Viene messo in votazione il verbale inviato precedentemente a tutti i docenti contestualmente alla 

convocazione della seduta. Dalla votazione emerge quanto segue:  

Favorevoli: 204  

Contrari: 0 

Astenuti: 1(prof. Fabbri G.) 

DELIBERA N° 26 del 31 OTTOBRE 2023 

Il Collegio dei Docenti approva a maggioranza il verbale della seduta precedente.  

 

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 

Il Dirigente scolastico informa i presenti sulla situazione nel plesso IP dopo il crollo avvenuto i primi 

giorni di settembre e la successiva dichiarazione di inagibilità dei locali. Molte classi sono state 

spostate in altri locali dislocati tra San Giovanni (San Lorenzo) e Montevarchi (concessi dalla 

Parrocchia San Lorenzo), ma ancora 4 classi del corso Parrucchieri sono da sistemare e svolgono 

attualmente didattica a distanza. 

Il Dirigente ringrazia pubblicamente don Claudio Brandi per i locali di Montevarchi e tutti quelli che 

si stanno adoperando per aiutarci nell’affrontare la situazione, tra cui il Dirigente Luca Decembri che 

ha donato 10 Lim dell’ITIS “Galilei” di Arezzo da posizionare nei nuovi locali. 

Il Comune di Montevarchi ha proposto altri locali per sistemare le ultime 4 aule rimaste, ma la 

Provincia, prontamente interpellata tramite PEC, non si è ancora espressa sulla fattibilità. In attesa 

di una soluzione sono stati anticipati alcuni stage aziendali. 



 
 

Il Dirigente riferisce che nell’Istituto sono stati formati 23 Tutor su 22 richiesti, ma saranno 

ugualmente utilizzati tutti. 

Interviene il prof. Amidei. Il docente riconosce il grande lavoro della Dirigenza e dello staff nella 

gestione dell’emergenza relativa al plesso IP, ma sottolinea che c’è stato poco coinvolgimento del 

Collegio docenti e poca informazione durante i continui cambiamenti organizzativi. Spiega inoltre 

che è necessario far passare all’esterno un messaggio più chiaro riguardo la gravità della situazione. 

Il Dirigente riconosce l’onestà intellettuale dell’intervento del prof. Amidei, ma sottolinea la difficoltà 

nel gestire questa situazione. 

Interviene anche la prof.ssa Simona Granchi che ribadisce il problema della mancanza di 

comunicazione con il Collegio come precedentemente espresso dal prof. Amidei. 

Interviene il prof. Curcio che ringrazia il Dirigente e tutto lo staff per l’immenso lavoro svolto in 

questa difficile situazione di emergenza. 

 

 

3. Organigramma a.s. 2023-2024;  

La prof.ssa Bellacci mostra al Collegio l’organigramma di Istituto per l’a.s. 2023-2024. 

Viene messo in votazione l’organigramma inviato precedentemente a tutti i docenti contestualmente 

alla convocazione della seduta. Dalla votazione emerge quanto segue: 

 Favorevoli: 205 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

DELIBERA N° 27 del 31 OTTOBRE 2023 

Il Collegio dei Docenti approva all’unanimità l’organigramma per l’a.s. 2023-2024.  

 

4. Progetti per l’ampliamento dell’offerta formativa a.s. 2023-2024;  

La prof.ssa Bellacci mostra al Collegio i progetti per l’ampliamento dell’offerta formativa per l’a.s. 

2023-2024. 



 
 

In particolare la prof.ssa Ulivieri fornisce informazioni sulle 30 ore di Orientamento formativo che 

dovranno essere programmate in ogni classe. La prof.ssa Pela chiede chiarimenti pratici sulla 

realizzazione di tali ore. Il prof. Fabbri lamenta un’eccessiva presenza di attività che tolgono spazio 

alla regolare didattica nelle classi e richiede per il futuro una maggiore progettualità per ottimizzare 

i tempi di lavoro. La prof.ssa Bruschi chiede chiarimenti sulla realizzazione del Portfolio dello 

studente, ma la prof.ssa Ulivieri spiega che è già stato spiegato tutto ai tutor e agli orientatori 

durante un corso specifico. Il Dirigente scolastico rassicura i presenti spiegando che le attività 

previste nell’Orientamento sono in realtà attività già presenti nei nostri piani di studio. 

Vengono messi in votazione i progetti per l’ampliamento dell’offerta formativa a.s. 2023-2024 inviati 

precedentemente a tutti i docenti contestualmente alla convocazione della seduta. Dalla votazione 

emerge quanto segue:  

Favorevoli: 192 

Contrari: 0 

Astenuti: 13 

DELIBERA N° 28 del 31 OTTOBRE 2023 

Il Collegio dei Docenti approva a maggioranza i progetti per l’ampliamento dell’offerta 

formativa a.s. 2023-2024.  

 
5. Classe 4.0 con tecnologia Apple a.s. 2024-2025;  

La prof.ssa Bellacci ricorda che quest’anno è presente la classe 1A dell’ITT Ferraris come classe 4.0 

con tecnologia Apple e si richiede una nuova classe prima anche per l’a.s. 2024-2025, oltre alla 

naturale classe 2A come prosecuzione della prima attuale. 

Il prof. Prina, coordinatore dell’attuale 1A, esprime il suo giudizio positivo sull’esperienza in corso 

sottolineando che sia gli alunni che i docenti stanno prendendo sempre più consapevolezza delle 

potenzialità della tecnologia Apple.  

La prof.ssa Granchi sostiene che sarebbe opportuno anticipare i tempi rispetto all’a.s. precedente 

nell’organizzazione della nuova classe con corsi di formazione per i docenti/tecnici e accordi con le 

famiglie. Per tale motivo crede che sarebbe meglio consolidare l’esperienza in corso prima di pensare 



 
 

all’attivazione di una nuova classe prima. La prof.ssa Bellacci crede invece che partendo da subito 

la scuola sarà in grado di organizzare efficacemente la nuova classe. Il prof. Scognamiglio aggiunge 

che l’esperienza attuale sarà sicuramente una fonte di aiuto. 

Viene messa in votazione la realizzazione della classe 4.0 con tecnologia Apple a.s. 2024-2025. Dalla 

votazione emerge quanto segue:  

Favorevoli: 192 

Contrari: 2 

Astenuti: 11 

DELIBERA N° 29 del 31 OTTOBRE 2023 

Il Collegio dei Docenti approva a maggioranza la realizzazione della classe 4.0 con 

tecnologia Apple a.s. 2024-2025.  

 

6. Laboratori delle competenze;  

La prof.ssa Bellacci mostra la Brochure con l’elenco dei Laboratori delle competenze da inviare agli 

Istituti comprensivi. 

Viene messo in votazione l’elenco dei Laboratori delle competenze. Dalla votazione emerge quanto 

segue:  

Favorevoli: 205 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

DELIBERA N°30 del 31 OTTOBRE 2023 

Il Collegio dei Docenti approva all’unanimità l’elenco dei Laboratori delle competenze.  

 

7. Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2022-2025 – Aggiornamento;  



 
 

La prof.ssa Bellacci riferisce che il prof. Tommaso Mascagni, nuova Funzione strumentale per il 

PTOF, ha curato l’aggiornamento del Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2022-2025. 

Viene messo in votazione l’aggiornamento del Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2022-2025. 

Dalla votazione emerge quanto segue:  

Favorevoli: 201 

Contrari: 0 

Astenuti: 4 

DELIBERA N° 31 del 31 OTTOBRE 2023 

Il Collegio dei Docenti approva a maggioranza l’aggiornamento del Piano Triennale 

dell’Offerta Formativa 2022-2025.  

 
 
 
 
 

8. “Guida sintetica per l’accoglienza delle studentesse e degli studenti che si 

avvalgono della Legge 104/92” – Aggiornamento;  

Il prof. Ferdinando Curcio illustra l’aggiornamento della “Guida sintetica per l’accoglienza delle 

studentesse e degli studenti che si avvalgono della Legge 104/92”. 

 

9. Viaggi di istruzione a.s. 2023-2024 – Comunicazioni;  

Il prof. Bonchi informa i docenti che sul Sito della scuola è presente il Regolamento sui viaggi di 

istruzione aggiornato e chiede di prenderne visione attentamente. 

 

10. Comitato per la valutazione dei docenti – Individuazione dei due docenti 

scelti dal Collegio dei Docenti;  

La prof.ssa Bellacci chiede le disponibilità per costituire il Comitato per la valutazione dei docenti e 

si propongono le docenti Susanna Pellegrini e Valentina Santopietro. Il terzo docente sarà 

individuato dal Consiglio di Istituto. 



 
 

Vengono messe in votazione le candidature delle docenti Susanna Pellegrini e Valentina Santopietro 

per il Comitato di valutazione dei docenti. Dalla votazione emerge quanto segue:  

Favorevoli: 204 

Contrari: 0 

Astenuti: 1 

DELIBERA N° 32 del 31 OTTOBRE 2023 

Il Collegio dei Docenti approva a maggioranza le candidature delle docenti Susanna 

Pellegrini e Valentina Santopietro per il Comitato di valutazione dei docenti.  

 

11. Nomina dei docenti Tutor – Comunicazioni del Dirigente scolastico;  

Il Dirigente ha detto che questa nomina è già stata fatta. 

 
12. INVALSI – Esiti prove a.s. 2022-2023;  

La prof.ssa Bellacci illustra gli esiti delle prove INVALSI per l’a.s. 2022-2023, mettendo in evidenza 

il confronto dei risultati con gli anni precedenti. 

Riflessioni più approfondite sono state fatte nei singoli Dipartimenti disciplinari. 

 

13. Varie ed eventuali; 

Nessun argomento da trattare. 

 

Conclusi i punti all’ordine del giorno, il Collegio termina alle ore 17.0 

 

Il Segretario 

Il Dirigente scolastico 

(prof. Giovanni Terracciano) (dott. Roberto Santi) 

 


